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1. СМИ о Таймыре 
 

Ученые СФУ изучат популяцию диких северных оленей на Таймыре 
Из Норильска стартовала научная экспедиция по изучению диких северных оленей на 

западном Таймыре. Ученые Сибирского федерального университета (СФУ) при поддержке 
«Роснефти» исследуют численность и пути миграции животных с использованием водного 
транспорта и легкомоторной авиации. 

Участники экспедиции пройдут более тысячи километров по реке Пясине и ее притокам. 
Оленей пометят спутниковыми передатчиками. Полученная информация поможет 
сформировать полное представление о состоянии экосистемы Таймыра. Об этом сообщает 
ИА «Регнум». 

Программа научных исследований «Тамура» на севере Красноярья включает изучение 
птиц на Бреховских островах, северных оленей, карской субпопуляции полярного медведя, а 
также рыб в устье Енисея. Мероприятия программы распланированы на 2024–2027 годы. В 
этом году ученые проведут авиаисследование берегов Енисейского залива для разработки 
карт экологической чувствительности. 

«Таймырский телеграф» 
 

На Таймыре проходят профилактические рейды «Путина-2024» 
На Таймыре проходят профилактические рейды «Путина-2024». На реке Енисей стражи 

порядка совместно с охотнадзором выявляют браконьеров. 
Сейчас на Таймыре действует официальный запрет на вылов нельмы, муксуна, омуля и 

осетра. За охоту на исчезающие виды рыб грозит уголовная и административная 
ответственность. За прошлый год было возбуждено два уголовных дела, а также 26 граждан 
привлечено к административной ответственности. Сотрудники полиции в ходе ежедневных 
рейдов проводят профилактические беседы с рыбаками, досматривают плавтранспорт. 

Виктория Красовская, специалист направления по связи со СМИ Отдела МВД России по 
Таймыру: «Проведено 654 профилактические беседы с гражданами, досмотрено 423 
транспортных средства. Проверено два места хранения и реализации биоресурсов. В 2024 
году сотрудниками полиции составлено четыре административных протокола по статье 8.37 
КоАП. Работа в данном направлении будет продолжена до конца сентября 2024 года». 

Вести-Красноярск 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
В Дудинке прошли работы по расчистке дорог от кустарниковой растительности 

Во избежание чрезмерного разрастания зеленых насаждений, в Дудинке вдоль 
пешеходных переходов и проезжих частей произведена подрезка кустарниковой 
растительности. Как поясняют в городском комитете жилищно-коммунального хозяйства, 
особое внимание было уделено участкам дорог, где насаждения создавали так называемые 
«слепые» зоны и ограничивали видимость водителей, повышая риск дорожно-транспортных 
происшествий. Кроме того, были учтены потребности пешеходов, особенно в местах с 
высокой проходимостью. 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 
В Норильске полицейские Красноярского края изъяли свыше 5,3 кг «синтетики» у 
оптового наркозакладчика 

Сотрудники Отдела по контролю за оборотом наркотиков Отдела МВД России по г. 
Норильску в ходе оперативно-розыскных мероприятий установили, что местный житель 2004 
года рождения является оптовым закладчиком запрещенных веществ одного из теневых 
интернет-магазинов, после чего задержали его в Норильске на улице Талнахской. 
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При проведении досмотровых мероприятий по месту жительства 
предполагаемого наркодилера обнаружены и изъяты сильнодействующие средства 
синтетического происхождения общей массой более 5,3 кг. Со слов задержанного, он 
приобрёл оптовую партию запрещенных веществ в теневом сегменте Интернета и 
планировал сбыть несколькими частями другим криминальным продавцам через закладки на 
территории региона. 
 Следствием установлено, что ранее закладчик сделал в городе два тайника с 
«синтетикой». В настоящее время стражи правопорядка проверяют причастность 
злоумышленника к совершению других аналогичных преступлений. 

Возбуждено уголовное дело по признакам преступления, предусмотренного ч. 3 ст. 30 и 
ч. 5 ст. 228.1 Уголовного кодекса Российской Федерации. В отношении 
наркораспространителя избрана мера пресечения в виде заключения под стражу. 

Мвдмедиа  
 

Перенос медного завода из Норильска в Китай пройдёт через Москву? 
В Совете Федерации убеждены, что подобное решение должны принимать 

региональные и федеральные власти 
7 директоров ведущих институтов Сибирского отделения Российской академии наук 

выступили против переноса части медного завода из Норильска в Китай. Они отправили 
письма руководителям разных ветвей власти. Обращения получили Михаил Мишустин, 
Валентина Матвеенко, Вячеслав Володин, Александр Усс и другие представители власти. 

Эксперты называют перенос завода серьёзной стратегической ошибкой. Вопросы по 
этому решению возникли и у сенатора, ведь сейчас президент страны провозгласил курс на 
технологическую независимость, что означает создание перерабатывающих производств. По 
словам сенатора, перенос медного завода за рубеж не соответствует этой идее. 

— Я убеждён в одном абсолютно, эта тема заслуживает предметного обсуждения и 
решение это должно приниматься с участием государства, потому что «Норникель» — это 
стратегическое предприятие нашей страны. Недра, как известно, принадлежат государству и 
своё слово как раз должны сказать здесь федеральные и региональные власти, в этом я 
абсолютно убеждён, — комментировал ситуацию Александр Усс, сенатор СовФеда от 
Красноярского края. 

Напомним, что идею о переносе завода озвучил президент «Норильского Никеля» 
Владимир Потанин еще в апреле. Уже обозначены сроки переноса — 2027 год. По задумке, 
медное сырье из Норильска будут везти в Китай по Северному морскому пути. А уже там — 
перерабатывать и продавать не как российский товар. Это позволит избежать санкций. 

Но вот эксперты рисуют не самые радужные перспективы. Перенос завода только на 
время поможет разобраться со сложностями, а потом — создаст новые. Край потеряет часть 
налогов, рабочие места и станет зависимым от другой страны. 

7канал 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

Вышли из тени: в Красноярском крае стало на треть меньше «неофициальных» 
сотрудников 

Это самое значительное сокращение сектора неформальных работников в стране за 
первое полугодие 2024. В целом же по РФ зафиксировали общий прирост этого показателя на 
13%. 

Красноярский край продемонстрировал самое существенное сокращение неофициально 
занятых работников — 30,6%. В других регионах отмечается либо меньший процент перехода 
в формальный сектор занятости, либо напротив — прирост «подпольных» сотрудников. Такие 
данные опубликовали эксперты аудиторско-консалтинговой службы Finexpertiza. 

По итогам первого полугодия 2024 среди красноярцев в «теневом» секторе находятся 
14,3% работников к общему проценту занятого населения (200 456 человек). В общем по 
России этот показатель составил 19,6%. 
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Годом ранее аналогичный параметр по Красноярскому краю был равен 21,4%.  
А вот в целом по стране количество сотрудников, работающих неофициально, 

увеличилось на 1,7 млн человек. На сегодня в РФ насчитывается 14,4 млн работников, 
которые трудятся без официального оформления (каждый пятый человек). 

ДК 
 

Выдача ипотеки в Красноярском крае снизилась на 25% в 2024 
В среднем за январь... май 2024 объемы выдачи ипотечных кредитов по стране ушли в 

минус на 15%. 
Красноярский край «просел» в выдаче ипотечных кредитов за пять месяцев 2024 на 

25,1% — такую динамику выявили аналитики РИА Рейтинг. В исследовании они отмечают, 
что за последний год на тысячу человек экономически активного населения в регионе 
приходится 29,6 ипотечных кредитов. Средний размер красноярской ипотеки в январе... мае 
2024 — 3,47 млн рублей. 

Как видно из данных, опубликованных РИА Рейтинг, в ипотечный минус ушли 
подавляющее большинство регионов Сибирского федерального округа. Исключениями стали 
Республика Тыва — прирост в 141,9%, и Республика Алтай — повышение в 21,7%. Аналитики 
отмечают, что Республика Тыва возглавляет рейтинг уже второй год. 

Если говорить в разрезе общероссийских показателей, средний размер ипотеки 
составляет 3,69 млн рублей. Количество ипотечных кредитов на тысячу человек 
экономически активного населения — 25,5. 

ДК 
 

5. СМИ о России 
 

Песков: РФ сохраняет готовность к переговорам с Украиной 
Пресс-секретарь президента Российской Федерации Дмитрий Песков сообщил, что 

Москва сохраняет готовность к переговорам по урегулированию украинского конфликта. 
"Россия никогда не отказывалась от мирного процесса, мы сохраняем свою готовность", 

– сказал Песков на площадке "Фестиваля новых медиа". 
В июне Владимир Путин заявил, что Россия готова сесть за стол переговоров с Украиной 

в ту же минуту, как Киев выведет свои войска из новых российских регионов и заявит об 
отказе от планов вступить в НАТО. 

Песков подчеркнул, что Владимир Зеленский утратил свою легитимность, что может 
существенно осложнить процесс переговоров. 

Кроме того, пресс-секретарь президента отметил, что для России нет другой 
альтернативы, кроме достижения своих целей в результате СВО или переговоров. 

Вести 
 

ФСБ будет обрабатывать персональные данные без согласия владельца 
Федеральная служба безопасности получит беспрепятственный доступ к персональным 

данным своих сотрудников. Ведомству разрешат собирать всю необходимую информацию 
без получения согласия от военнослужащих и гражданского персонала. 

Для органа исполнительной власти откроют государственный реестр записей актов 
гражданского состояния. Об этом сообщили в среду в ТАСС. Расширение границ 
дозволенного сотрудникам ФСБ поддержали депутаты Государственной Думы. 

"Законопроект нижняя палата парламента приняла сразу во втором и третьем чтениях. 
Документ позволяет ФСБ обрабатывать персональные данные, в том числе биометрию, без 
согласия сотрудников", – говорится в публикации. 

При этом законопроект изначально устанавливал возможность проверки 
загранпаспортов россиян, имеющих допуск к государственной тайне. Однако данный пункт 
после исключили. 

Вести 
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Госдума приняла законопроект о регулировании майнинга 
Государственная дума приняла в первом чтении законопроект, который позволит 

урегулировать в России майнинг криптовалют. Об этом сообщает РИА Новости. 
«Законопроект способствует снижению рисков нелегальной майнинговой деятельности и 

связанных с ней правонарушений», — заявил член комитета по бюджету и налогам Никита 
Чаплин. 

По его словам, законодательное регулирование майнинга на уровне может 
стимулировать развитие отрасли, привлечение инвестиций и создание новых рабочих мест. 

По закону, требования к деятельности майнеров будет устанавливать правительство по 
согласованию с Центробанком. Контроль за соблюдением требований будет осуществлять 
Минцифры. Правительство также сможет запрещать майнинг на некоторых территориях. 
Осуществлять майнинг в РФ будут вправе только лица, включенные в соответствующий 
реестр. Законопроект запрещает организацию обращения цифровой валюты на территории 
РФ. Он должен вступить в силу 1 сентября 2024 года, в случае принятия. 

Газета.Ру 
 

Минтруда: МРОТ в 2025 году увеличится до 22,44 тыс. рублей 
Минтруда планирует увеличить МРОТ до 22,44 тысяч рублей в 2025 году, рассказал 

министр труда и социальной защиты Антон Котяков. 
"Рассчитана величина МРОТ на будущий год – 22 440 рублей. Рост составит 16,6%", – 

сказал Котяков, чьи слова в среду опубликовала пресс-служба ведомства. 
Глава Минтруда пояснил, что с 2024 года ведомство возвращается к методике 

установления минимального размера оплаты труда в соотношении с медианной заработной 
платой. Для исполнения поручения президента о сохранении опережающих темпов роста 
МРОТ, с 2025 года он составит 48% от медианной зарплаты, уточнил Котяков. 

Вести 
 

Что президент говорил на совещании о развитии новых регионов 
Владимир Путин в Кремле провел совещание по вопросам социально-экономического 

развития новых субъектов РФ. Президент подчеркнул, что у жителей Донбасса и Новороссии 
должны быть «достойные условия для жизни и работы, чтобы люди видели перспективы для 
себя, для своих детей на будущее». При этом приоритетная задача – это вопросы 
безопасности, но нужно ускоренными темпами ремонтировать жилье, строить дома, 
социальные и транспортные объекты. 

К 2030 г. поставлена цель, чтобы четыре региона достигли «общероссийского уровня по 
ключевым направлениям, определяющим качество жизни людей», для чего реализуется 
программа социально-экономического развития этих субъектов, сказал Путин. «В 2023 г. из 
всех источников было выделено на эти цели более 1,26 трлн руб. У нас солидные цифры 
запланированы до 2025 и 2030 гг.», – заявил президент. 

В работе по реализации программы участвуют федеральные ведомства, 26 госкомпаний, 
а также 82 региона, которые взяли шефство над конкретными районами и населенными 
пунктами. С 2022 г. работы выполнены более чем на 19 000 различных объектов, сказал 
Путин: «Федеральными заказчиками завершены работы на 11 262 объектах, в том числе 
построено 62 многоквартирных дома, восстановлены 2140 многоквартирных домов, а также 
321 объект образования, здравоохранения, культуры, спорта и т. д.». По его словам, было 
отремонтировано более 3000 км дорог, открыто более 500 банковских отделений и офисов. 

Путин заявил, что нужно максимально задействовать в работе и собственные ресурсы 
каждого региона, вовлекать в хозяйственный оборот землю и имущество на «понятных 
правилах». «И разумеется, необходимо полностью интегрировать задачи восстановления и 
развития регионов Донбасса и Новороссии в систему обновленных национальных проектов – 
сделать это уже в текущем году. Если нужно, предусмотреть для них упрощенный доступ к 
тем или иным инструментам поддержки», – заявил Путин. 

Ведомости 
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Банки будут возвращать людям похищенные мошенниками средства 
С 25 июля 2024 года на территории Российской Федерации вступают в силу изменения в 

закон о национальной платежной системе, в рамках которых банки обязаны будут возвращать 
пострадавшим людям украденные у них киберпреступниками и мошенниками денежные 
средства. Об этом накануне сообщили в управлении МВД России по организации борьбы с 
противоправным использованием информационно-коммуникационных технологий 
(киберполиция). 

Уточняется, что согласно утвержденным ранее поправкам все российские банковские 
учреждения должны будут не просто осуществлять контроль над транзакциями своих 
клиентов, но и также выключать доступ к дистанционному банковскому обслуживанию лицам, 
занимающимся выводом и обналичиванием украденных у граждан денежных средств, то есть 
так называемым "дропперам". 

Количество банковских карт, которые может иметь сейчас человек, не ограничено, и этим 
пользуются "дропперы". Они либо продают данные своих карт, либо сами участвуют в 
преступной схеме по обналичиванию похищенных средств. "Дроппер" получает за это 
процент. Теперь при получении информации о том, что потенциальный клиент может быть 
"дроппером", банк имеет право отключить ему дистанционное обслуживание, и его 
банковская карта превратится в никчемный кусок пластика. 

Согласно изменениям, если человек переведет денежные средства на счет "дроппера" и 
если финансовое учреждение допустит проведение этой транзакции, то банк обязан будет 
компенсировать человеку всю сумму перевода в течение 30 суток. 

Как пояснял замдиректора департамента информационной безопасности Банка России 
Юрий Лысенко, в имеющейся практике в случае совершения кибермошенничества отследить 
цепочку перевода денежных средств бывает сложно, а главное - долго, поскольку по каждой 
транзакции необходимо направить запрос в МВД. Впредь же банки сразу, в момент перевода, 
будут получать информацию о том, что получатель суммы есть в базе МВД - через ФинЦЕРТ 
(Центр взаимодействия и реагирования Департамента информационной безопасности, 
специальное структурное подразделение Банка России). Подозрительный перевод должен 
быть тут же заблокирован. 

"Если банк не проверил, что получатель транзакции числится в системе МВД, то обязан в 
течение 30 дней вернуть клиенту всю сумму. Если перевод ушел за границу, то в течение 60 
дней", - рассказывал Юрий Лысенко. 

О блокировании перевода средств клиенты банков будут уведомляться отдельно. В 
течение следующих двух дней заморозки (так называемый период охлаждения, на который 
транзакция приостанавливается) человеку необходимо будет подтвердить проведение 
операции или же отменить ее. 

"Новый закон, безусловно, очень нужен для наших граждан и вполне дееспособный. Но 
"подводные камни", как обычно, имеются. Например, киберпреступники могут использовать 
новые счета, которые еще не попали в базу данных, и банк не успеет предотвратить 
мошенничество. Чтобы это предотвратить, необходимо системы мониторинга и 
предотвращения мошенничества - антифрод-системы - непрерывно обновлять и улучшать", - 
прокомментировал "РГ" руководитель Международного бюро расследований, доктор 
юридических наук Юрий Жданов. 

Накануне вступления в силу таких изменений Банк России определил шесть признаков 
мошеннических операций. Таким образом в два раза расширился список признаков 
подозрительных операций, которые обязаны учитывать финучреждения для предотвращения 
мошеннических переводов. 

Приказ Центробанка РФ с обновленными критериями начнет действовать с 25 июля 2024 
года, как раз когда вступит в силу и закон о новых механизмах противодействия 
сомнительным операциям. 

Банки обязали приостанавливать денежные переводы на счета, находящиеся в "черных 
списках" ЦБ РФ, то есть потенциально принадлежащие мошенникам. Еще одним критерием 
стали сведения о возбуждении уголовного дела в отношении получателя средств. Подобная 
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информация в банк может поступать по разным каналам. К примеру, сами клиенты 
смогут уведомить банк о возбуждении уголовного дела в отношении кого-либо. 

Третьим признаком стало то, что российские банки обязаны будут принимать во 
внимание информацию, поступившую от сторонних компаний и свидетельствующую о 
мошенническом характере операции. К примеру, это сведения от мобильных операторов о 
том, что при переводе средств была зафиксирована характерная для гражданина 
телефонная активность или увеличение количества входящих SMS-сообщений с новых 
номеров, в том числе и в популярных мессенджерах. 

Ранее ЦБ РФ определил три признака сомнительных операций, которые российские 
банки обязаны принимать во внимание при проведении денежных переводов. Это 
приостановка денежного перевода в случае присутствия счета в черных списках ЦБ, 
выявление нетипичной для клиента операции, фиксация попытки выполнить операцию с 
устройства, которое ранее применялось мошенниками, и сведения о нем присутствуют в базе 
данных финансового регулятора. 

По словам финансовых экспертов, новый подход увеличит ответственность банка в 
случае мошеннических действий. А значит счета клиентов окажутся в большей безопасности. 
Поскольку у банков будет больше мотивации в отслеживании платежных операций, в 
заблаговременном распознавании кибермошенников и предотвращении подозрительных 
операций. Чтобы впоследствии не возмещать клиентам ущерб из своего кармана… 

Российская газета 
 

В России подорожают импортные алкоголь, сладости и духи 
Правительство повысило пошлины на ввоз некоторых товаров из недружественных 

стран. В их числе пиво, вино, кондитерские изделия, духи, средства для ухода и гигиены. Весь 
список содержится в постановлении правительства от 19 июля. В силу оно вступит спустя 
семь дней после опубликования. 

Для разных позиций пошлины установлены индивидуально. Например, ставка для 
игристых вин составит 20%, но не меньше 1,5 доллара за литр. Причем касаться это будет 
напитков из всех недружественных стран. А, например, для парфюма пошлина вырастет до 
35%, только если его привезут из Польши. 

Марат Файзулин адвокат, специалист по таможенным вопросам: «Как правило, ставка 
таможенной пошлины — 15%, это максимально при нормальной торговле между странами. 
При ввозе взимается пошлина в размере 15% от стоимости товара, плюс НДС 20%. 
Собственно, таможенный платеж состоит из этих двух цифр. Когда страна не заинтересована 
в импорте того или иного вида товара, может быть, в целях защиты собственного 
производителя, так называемая протекция в отношении собственного производителя, либо из 
каких-то политических целей, то ставка устанавливается свыше 20%. Тогда ввоз товара 
становится нерентабельным. 50% — это яркий пример, когда ввоз товара из стран, в 
отношении которых устанавливается ставка, экономически нерентабельный. Можно 
приобретать аналогичный товар в странах, не входящих в список недружественных стран или 
конкретно обозначенных стран. Здесь, наверное, чисто политический жест, чем 
экономический». 

В список также попали разного рода аккумуляторы и оружие. Максимально — до 50% — 
вырастет ставка для пальто из Латвии, Литвы и Эстонии. 

Business FM 
 

6. Разное 
 
В Госдуме попросили депутата Матвеева не лезть со своими инициативами по 
мигрантам. 

О том, что в Госдуме засели лоббисты завоза мигрантов по упрощенной схеме, 
являющиеся противниками любого ужесточения миграционной политики, ни для кого не 
секрет. Не успел стихнуть скандал, связанный с депутатом Затулиным, который жестко 
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раскритиковал предложения председателя СК РФ Александра Бастрыкина, как ушат 
холодной воды вылился на разбитую мигрантами голову депутата Матвеева. 

Напомним, 19 июля Александр Бастрыкин направил в парламент ряд конструктивных 
предложений по вопросам ужесточения миграционного законодательства. В частности, речь 
шла о расширении оснований для лишения приобретенного гражданства. Формулировка 
звучит следующим образом: 
 "К уже имеющимся основаниям для лишения приобретенного российского гражданства 
добавить факт приготовления, покушения или совершения любого умышленного тяжкого или 
особо тяжкого преступления" 

Также было предложено обязать всех иностранных граждан проходить процедуры 
дактилоскопии, биометрии, геномной регистрации, цифрового учета и т.д. Выдачу паспортов 
РФ осуществлять одновременно с постановкой на воинский учет. Закрепить требования к 
владению русским языком инофонами (дети мигрантов) на уровне, который необходим для 
приема в общеобразовательные учреждения. Также Бастрыкин предложил сформировать 
дорожную карту, а трудовых мигрантов замещать гражданами РФ, обеспечив последним 
"достойный уровень социально-трудовых гарантий". 
 И обратите внимание - ни одной высосанной из пальца инициативы. Все они 
продиктованы жизнью, и не принятие их будет лишь усугублять и без того непростую 
ситуацию. Однако судя по всему, перефразируя знаменитое высказывание, "то что русскому 
хорошо, для депутата смерть". 

Предложения председателя СК РФ раскритиковал депутат Госдумы, член 
Правительственной комиссии по миграционной политике Константин Затулин, который 
заявил, что дактилоскопия и прочие процедуры, предложенные Бастрыкиным не требуют 
принятия дополнительных законов, поскольку это уже "реализуется на уровне 
исполнительной власти". Вот только г-н Затулин забыл упомянуть, что согласно 
действующего законодательства, иностранцы обязаны сдать отпечатки пальцев в течение 30 
дней со дня заключения трудового договора, что на практике, увы, случается далеко не 
всегда, а Бастрыкин предлагает "катать пальчики" сразу же при пересечении границы РФ. 

Но больше всего Затулина заставила нервничать инициатива Бастрыкина расширить 
перечень оснований для лишения российского гражданства. Депутат даже не мог скрыть 
своего раздражения и довольно язвительной форме ответил главе СК РФ. 

Хорошая новость, но есть одно "но". Единственной хорошей новостью стало принятие 
закона, упрощающего высылку незаконных мигрантов из России. 

Вчера Госдума единогласно приняла закон, согласно которого МВД сможет 
самостоятельно принимать решение о выдворении мигрантов. 

"Законопроект хороший, мы его поддерживаем, НО..." - именно с этих слов начал свое 
выступление в Госдуме депутат Михаил Матвеев (на которого на днях напали мигранты и 
разбили ему голову) 

После чего парламентарий предложил внести в закон несколько очень важных 
поправок, которые очень важны для каждого русского человека, а именно: обязать 
иностранцев нее проявлять агрессии к гражданам России и избегать бытовых конфликтов. 
Отказаться от требований формирования культурно-религиозной инфраструктуры на местах 
пребывания иностранцев. 

"Такого нет нигде в мире. Когда миллионы русских туристов ездят в Турцию, там же не 
стоят для них храмы!", - прокомментировал Матвеев последнюю поправку. 

Запретить ношение колюще-режущих предметов: "Это колоссальная проблема, в МВД 
это хорошо знают", - подчеркнул депутат 

Запретить демонстрацию своих религиозных обрядов в общественных местах, не 
предназначенных для этого. 
 Запретить негативные публичные высказывания, в том числе в соцсетях, в адрес РФ, 
её культуры и ценностей, народов, а также политики. 

Трудовые мигранты, которые не относятся к высококвалифицированным специалистам, 
не должны иметь возможности осуществлять прибытие в РФ своих нетрудоустроенных 
членов семьи. 
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 За преступления инофонов, родители должны нести ответственность в полном 
объеме: "У нас сейчас согласно статистики Следственного комитета почти 70% выросло 
количество преступлений среди детей мигрантов в текущем году. В том числе появляются 
этнические банды, которые избивают детей коренного населения", - комментирует Матвеев 

Вносить в реестр контролируемых лиц сведения о смене личных данных, об 
административных правонарушениях и наличии судимостей, в том числе в стране исхода: 
 "Поскольку эти лица могут сменить свою фамилию. И, конечно лица, уже имеющие 
судимость, не должны въезжать в Россию. Я напомню, что один из террористов "Крокуса" 
имел судимость за педофилию у себя в Таджикистане, но это не помешало ему въехать в 
Россию", - дает веское обоснование Михаил Николаевич 

Ну и что вы думаете? Поправки Матвеева даже не были вынесены на голосование, 
вместо этого депутата попросили их снять с повестки. Причиной было названо отсутствие на 
заседании нижней палаты парламента представителей министерств и ведомств, которые 
регламентируют вопрос миграционных движений в РФ. 

А что у них? 
Ну а пока наши законодатели ищут из пальца высосанные отговорки, чтобы не дать ход 

полезным и жизненно необходимым инициативам, в ОАЭ без лишних разговоров трех 
мигрантов из Бангладеша, за нарушение действующего в отношении иностранцев 
законодательства, приговорили к пожизненному заключению, а ещё 54 человека отправятся в 
тюрьму на длительные сроки, после отбывания которых будут депортированы. Причина - 
организация беспорядков в ОАЭ. 

В понедельник решением суда Абу-Даби трое мигрантов из Бангладеш были 
приговорены к пожизненному сроку за организацию беспорядков в Эмиратах. Также 53 
человека было приговорено к 10 годам тюрьмы, а одного обвиняемого суд приговорил к 11 
годам. Обвинение звучало следующим образом: "незаконный въезд в страну и участие в 
митингах". Тот кому посчастливится выйти после отсидки, будет незамедлительно 
депортирован на Родину. 
 Причем поражает быстрота принятия решений судебной системой ОАЭ. В пятницу их 
задержали, в субботу прокуратура выдвинула обвинение, а в понедельник уже пожизненные 
сроки для троих и огромные сроки для полусотни мигрантов, которые решили качать права в 
чужой стране. 

Правительство Бангладеш не жалуется, потому что смысла нет. Напомним, что с такой 
политикой, в первом квартале этого года, желающих совершать насильственные 
преступления в ОАЭ не нашлось. После этого приговора, скорее всего, ещё долго не 
найдётся. 
 Как говориться, почувствуете разницу... 

Дзен 
 

7. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 25.07.2024 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 86,55 ▼ 0, 75 

EUR 94,38 ▼ 1, 08 
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8. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
 

 


